
Conseil général du 13 novembre 2017 

Interpellation 

Posée par Rémy Wenger, Les Verts 

 

Aménagements de pistes forestières 

De nombreuses pistes sont en cours de construction dans les forêts de Val-de-Ruz (par ex. Mont-
Racine ou Sous-le-Mont) avec pour effet la transformation du paysage. 

Nous demandons au Conseil communal : 

- D’expliquer les raisons qui poussent à entreprendre des travaux si conséquents ; 

- De nous confirmer que ces travaux font bien l’objet de demandes de permis de construire; 

- De démontrer dans quelle mesure l’impact sur le paysage est pris en compte ; 

- D’indiquer si des mesures sont prises pour empêcher l’accès au trafic privé ; 

- D’expliquer comment ces travaux sont financés. 

 


